

Antrag des SÖZ Brigittenau

gemäß §24 der GO

eingebracht in der Sitzung am 16. November 2022

Betreff: Mistplatz für die Brigittenau

Die zuständigen Dienststellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, zu prüfen, ob der alte Mistplatz in der Dresdnerstraße wieder eröffnet werden kann oder ein neuer Standort im Bezirk für einen Mistplatz - für Sperrmüll, Altstoffe, Bio-Müll, Elektrogeräte, Sondermüll in Haushaltsmengen sowie gut erhaltene Altwaren - gefunden werden kann.

Begründung:

Es gibt viele Gegenstände im Haushalt, Betrieb und im Büro, die nicht im Haushaltmüll entsorgt werden können bzw. sollten. Elektronikgeräte, Farben, und Metalle müssen zum Beispiel fachgerecht abgegeben werden.

Bis vor einiger Zeit hatte auch der 20. Bezirk für viele Jahre einen funktionierenden Mistplatz in der Dresdnerstraße. Dieser wurde im Jahr 2020 geschlossen. Seit 2020 müssen daher Bewohner:innen ewig lange fahren, um meinen Sperrmüll sachgerecht zu entsorgen.

Zu einer nachhaltigen und sauberen Stadt gehören auch Mistplätze. Der 20. Bezirk hat einen attraktiven Standort für die Bevölkerung.

Wir ersuchen um Zuweisung in die zuständige Kommission.

Ayse Albayrak
Bezirksrätin